

10/21(火) 感動！ジャンボリーみゅっふい



本番、みんなで、めい っぱいおどりましょう。



10/22(水)家族のため、地域の人のため…



練習もいよいよ残り3日。私は、みんなさんの様子を毎日見ながら、「絶対に最高の運動会になる」と思っています。そこで、ひとつ、お願ひ。今のがんばりに付け加えて、いつもお世話になっている家族や地域で応援してくれている人たちを、「元気にするぞ！」「笑顔にするぞ！」「感動させるぞ！」という気持ちをもって、あと3日、練習してください。自分たちのがんばりが、誰かのためになってると思うと、もうひとがんばりできます。みんなの力と先生たちの力で、運動会を盛り上げよう！



10/23(木) 最後の最後の ひとがんばい…



練習は、今日と明日の残り2日。昨日は、朝から1年生のリレーの選手がバトンパスの練習をしました。体育館での応援係の人たちの練習も、真剣そのものです。みなさんは、自分がやれることは全てやれたかな？ 自分にできること、他にならないかな？ 終わった後に、「自分はここまでがんばれるんだ！ やってよかったです」「みんなで協力するって、こんなに嬉しいことなんだ！」と言えるために、最後の最後のひとがんばり、やりましょう。みんななら、もっとやれる！



10/24(金) いよいよ明日、やいましょう！



あっという間に練習期間が終わり、いよいよ明日になりました。学級旗、かっこいいです。用具係さん作成の顔出し看板、超最高！おやつ、一番に写ったのはだれだー？！さあ、準備は整いました。あとはやるだけ。最後のお願い、他の学年をしつかり応援しましょう。そして、最後の最後のお願い…。明日、元気に学校に来てください。



10/28(火) 最高の運動会、お疲れ様！



運動会が終わった今、みなさん
はどんな気持ちでしょう…？ 私
は、最高の運動会ができた喜び、
みんなの成長の喜び、そして、ああ、終わって
しまった…というさみしい気持ちもあります。
練習の期間も含め、本当にすばらしい運動会で
した。がんばったみなさんとみんなと同じくらい、
またはそれ以上にがんばった先生方に、本当に感謝
します。ありがとうございました。

今週は、ちょっとゆっくりした気持ちで過ごし
ながら、また、新しい目標を見つけましょう。

